

# Finalistas para jefe del Departamento de Bomberos y Rescate de Dallas

## Todd Edward Alt – jefe adjunto de Operaciones, Departamento de Bomberos y Rescate de Tampa



Todd Edward Alt aporta casi tres décadas de liderazgo innovador en el servicio de bomberos, basado en la experiencia de primera línea, la excelencia académica y un profundo compromiso con el servicio público. Su carrera comenzó en 1996 después de completar la Academia de Bomberos en Tampa, Florida. Mientras obtenía las certificaciones de EMT y paramédico, fue voluntario de bomberos, estableciendo las bases para una vida dedicada a la respuesta a emergencias y el liderazgo.

En 2001, Alt se unió al Departamento de Bomberos y Rescate de Tampa, donde desde entonces ha ascendido a todos los principales rangos operativos: bombero, teniente de Rescate, ingeniero conductor, capitán de Bomberos, jefe de Distrito, jefe de División de Personal y, actualmente, jefe adjunto. A lo largo de su ascenso, ha demostrado constantemente integridad, liderazgo estratégico y capacidad para gestionar operaciones de alto riesgo mientras que fomenta el crecimiento profesional dentro de la organización.

El jefe Alt tiene una licenciatura en Administración de Empresas con concentración en Ciencias del Incendio (BBA), una maestría en Administración (MS) y un Doctorado en Educación (Ed.D.) en Liderazgo Organizacional y Desarrollo de Recursos Humanos.

Como jefe adjunto, Alt supervisa las operaciones de respuesta a emergencias, la gestión de recursos y el desarrollo del personal. Su pasión por la educación también se extiende al salón de clases, donde se desempeña como miembro de la facultad en Hillsborough Community College y Columbia Southern University, compartiendo conocimientos prácticos e inspirando el aprendizaje permanente.

## Justin Ball – jefe interino, Departamento de Bomberos y Rescate de Dallas



Justin Ball comenzó su carrera en el servicio de bomberos en 1997 con el Departamento de Bomberos de Dallas, ahora Departamento de Bomberos y Rescate de Dallas (DFR). Durante los últimos 27 años, ha ascendido a través de todos los rangos, desde paramédico de bomberos hasta jefe adjunto de Campo, jefe adjunto ejecutivo, jefe asistente y, finalmente, jefe asistente ejecutivo de Operaciones.

En este cargo ejecutivo, Ball dirigió las divisiones más críticas del departamento, incluidas Respuesta a Incendios, Servicios de Emergencias Médicas (EMS), Operaciones Especiales, Comunicaciones y Seguridad. Encabezó iniciativas clave como el Programa Stop the Bleed, el Programa de Paramédicos de Función Única y el Programa de Ayuda de Escuadrón. Con experiencia como comandante de incidentes, dirigió los esfuerzos de respuesta y recuperación después del tornado EF-3 de 2019.

El 4 de junio de 2024, Ball fue nombrado jefe interino del Departamento de Bomberos y Rescate de Dallas. Tiene una licenciatura en Administración de Incendios de Texas A&M y mantiene certificaciones como Bombero Maestro, ARFF, oficial de Bomberos II, instructor de Incendios II, comandante de Incidentes y Oficial de Seguridad de Incidentes. Originario de Inglaterra, Ball ha hecho de Dallas su hogar durante más de 30 años y considera a DFR como parte de su familia.

## **Raymond Hill - asistente ejecutivo del jefe de Bomberos, Fort Worth, TX**



Raymond Hill aporta más de 30 años de destacada experiencia en liderazgo dentro del servicio de bomberos a su candidatura para jefe de Bomberos. Como jefe ejecutivo asistente de Capacitación y Servicios Logísticos del Departamento de Bomberos de Fort Worth, Hill desempeña un papel clave en la gestión del presupuesto operativo de \$219 millones del departamento. Su amplia experiencia en niveles de mando incluye la supervisión de capacitación, operaciones, gestión de emergencias, comunicaciones, logística, prevención de incendios, seguridad nacional y reducción de riesgos comunitarios para el departamento de 1,000 personas. Hill cuenta con una maestría en Ciencias Gerenciales y una licenciatura en Comunicaciones.

Hill ha liderado varias iniciativas transformadoras, incluido el programa de mitigación del cáncer Gear-1 PPE, el Centro de Recepción de Llamadas Suburban 911, el Programa de Reacondicionamiento de Aparatos y múltiples programas de desarrollo de liderazgo para preparar a la próxima generación de líderes del servicio de bomberos. Sus esfuerzos por mejorar la diversidad dieron como resultado la primera clase de la academia de Fort Worth con la mayoría de los candidatos de grupos tradicionalmente subrepresentados.

Es miembro del Comité de Rendimiento del Sistema de EMS y del Equipo de Transición de Liderazgo Ejecutivo de MedStar/Fort Worth EMS, apoyando la integración de las comunicaciones del 911 y las operaciones de ambulancia. Hill también cuenta con certificaciones como Gerente Público Certificado y Ejecutivo de Bomberos Certificado.

Comprometido con la comunidad, Hill es voluntario en Youth 180 y fundó un programa de tutoría para mujeres jóvenes interesadas en carreras en el servicio de bomberos. Su liderazgo se basa en la colaboración, la consejería y la mejora continua. Como jefe de Bomberos, su objetivo es fortalecer la resiliencia de los bomberos a través de iniciativas de salud mental, mejorar la eficiencia operativa con datos y tecnología, y fomentar conexiones significativas con la comunidad.

## **Samuel Peña, exjefe de Bomberos, Houston y El Paso, TX**



Samuel Peña tiene 28 años de experiencia en el servicio de bomberos y se desempeñó como jefe del Departamento de Bomberos de la Ciudad de Houston (2016 – 2024). Durante 8 años, Peña dirigió uno de los departamentos de bomberos municipales más grandes del país. El Departamento de Bomberos de Houston (HFD) cuenta con más de 4,000 empleados y un presupuesto anual de \$490 millones. En 2023, Peña fue nombrado jefe de Bomberos Metropolitano del Año.

Peña comenzó su carrera como bombero en El Paso, Texas, donde ascendió de puestos en el Departamento de Bomberos de El Paso, sirviendo durante 21 años, los últimos tres como jefe de Bomberos.

Anteriormente, Peña se desempeñó como líder del Grupo de Trabajo de los equipos de Materiales Peligrosos y Rescate Especial de El Paso; fue coordinador del equipo combinado de rescate de montaña de búsqueda y salvamento (ComSAR); jefe de Planificación Estratégica, Oficina de Información Pública, jefe de Capacitación y jefe adjunto de Operaciones de Emergencia.

Peña cuenta con una licenciatura en Justicia Penal y una maestría en Administración de Empresas de la Universidad de Texas en El Paso. Asimismo, sirvió durante cuatro años como especialista en comando y control en la Fuerza Aérea de los EE. UU. Es miembro de la Asociación Internacional de Jefes de Bomberos, la Asociación Metropolitana de Jefes de Bomberos, la Asociación Nacional de Protección contra Incendios (NFPA) y la Asociación Nacional de Búsqueda y Rescate.

Peña dejó HFD en diciembre de 2024 y actualmente se desempeña como jefe de Preparación para Desastres del Departamento de Ingeniería del Condado de Harris en Houston, Texas.